

COMPTE RENDU

Assemblée Générale 2024

Vendredi 21 Février 2025 à 19 h 00
Salle Andrée Chedid (Salle des « Anciens »)

Ordre du jour :

- ✓ Rapport d'activités
- ✓ Rapport financier
- ✓ Activités 2024
- ✓ Election des membres du Conseil d'Administration

L'assemblée générale s'est tenue comme prévue le 21 Février .

Après la lecture du rapport d'activités par Evelyne Berthet et la présentation du rapport financier par Pierre Parron , l'assemblée a validée ces 2 rapports à l'unanimité.

En résumé , de nombreuses actions ont été mené lors de l'année 2024 , tant sur le plan des propositions de sorties , de rassemblements , de manifestations , des expositions , des ateliers et des permanences .

Les comptes rendus par activité ont été présentés par chacun des responsables de commissions. Une commission n'a pu être représentée par son responsable , celle des puces des couturières , Christian Tellier étant excusé.

Un point sur la Trésorerie fait apparaître un solde en banque au 31/12/2024 de 7359,53 € .

Ces différents documents sont accessibles sur le site du lien à l'adresse :

<https://www.liensaintlaurent.fr>

Election de nouveaux membres du Conseil d'administration .

- La liste des membres faisant l'objet d'un renouvellement :

Françoise Ballet Murlot , Nicole Dessolin , Yves Dessolin , Monique Maneval , Pierre Parron.

Tous ces membres souhaitent rester dans le Conseil d'administration.

Aucun nouveau candidat ne s'est présenté.

Monique Maneval souhaiterait , à l'issue de l'année 2025 laisser sa place.

Pierre Parron souhaiterait être remplacé dans son poste de trésorier.

Les projets 2025 :

Visites de la Chapelle , préparation d'un livre retraçant l'histoire de la Chapelle , Propositions de visites dans le cadre de la commission patrimoine , rassemblements des St Laurent du Rhône , de France . Rassemblement des voitures anciennes , l'atelier informatique , l'atelier peinture , puces des couturières , cette liste n'est pas exhaustive.

De nombreuses activités ont débutées en Septembre 2024 , d'autres sont en cours d'élaboration.

Bref , on note un dynamisme des responsables de commissions indéniable et une mobilisation des bénévoles indéfectible.

L'assemblée générale est clôturée par un buffet dinatoire apprécié par les adhérents .Ce moment convivial fût l'occasion d'échanges sympathiques et constructifs.